



LA RIOJA • LUNES 13 DE NOVIEMBRE DE 2000

El cambio de viales de insulina centra el Día de la Diabetes

COLPISA • MADRID

El próximo martes, 14 de noviembre, se celebrará el Día Mundial de la Diabetes, jornada promovida por la Organización Mundial de la Salud que este año se centrará en la variación en la concentración de los viales de insulina, que el 28 de febrero de 2001 pasará de los actuales 40 UI/mg a 100, así como las jeringas para su administración, según la Federación Española de Diabetes (FED). Según datos de este colectivo, un millón y medio de españoles padecen la enfermedad y se estima que por cada paciente diagnosticado existe otro que desconoce su condición de diabético. Esta enfermedad, recuerda la FED, es una alteración en el sistema energético del organismo debido a la incapacidad para metabolizar la glucosa. De esta forma, las células de los músculos y de los nervios pierden su principal fuente de energía, por lo que tienen que reducir su actividad.